

La médiathèque a fait sa Grande lessive



ŒUVRES. Les écoliers à la recherche de leur création parmi les 71 œuvres réalisées.

La Grande lessive, mouvement international bi-sannuel, était programmée jeudi 28 mars.

Cette animation encourage chacun à produire un croquis, un dessin, un collage, une poésie... sur une feuille format A4. Réalisations qui sont ensuite épinglées sur un fil pour former une exposition

éphémère. Les habitants et les écoliers ont été sollicités Fabienne Redon et les bénévoles de la médiathèque dirigée pour dévoiler leur talent. 71 créations sur le thème de la couleur ont été étendues sous le préau de la salle des sports. Au préalable, deux ateliers avaient été mis en place par les huit bénévoles de la médiathèque. ■